



ANKASAM

БЮЛЛЕТЕНЬ

25 Апреля 2022
ВЫПУСК: 2022/16



Россия и Китай в новой внешней политике Пакистана

03

Миграционный
Кризис на Границе
Афганистана-Ирана

09

Азербайджан-Армения:
мирный
итог

СОДЕРЖАНИЕ

АНКАСАМ АНАЛИЗ

03 Миграционный Кризис на Границе Афганистана-Ирана
Ahmad Khan DAWLATYAR

06 Россия и Китай в новой внешней политике Пакистана
Cenk TAMER

НОВОСТИ-АНАЛИЗ

09 Азербайджан-Армения: мирный итог
Sibel MAZREK

АНКАСАМ В СМИ

13 СМИ

ЖУРНАЛЫ

15 МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖУРНАЛ КРИЗИСНЫХ И ПОЛИТИЧЕСКИХ ИССЛЕДОВАНИЙ

ЖУРНАЛ РЕГИОНАЛЬНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ

Район Чанкая, улица Джемаль Надир, № 20 06880, Чанкая –
Анкара/Турция
Тел.: +90 312 474 00 46 | Факс: +90 312 474 00 45 Электронная
почта: info@ankasam.org

Дизайн-композиция: Esra KARADAĞ

Все права на публикацию принадлежат Анкарскому центру исследований кризисных ситуаций и политики (ANKASAM). В соответствии с Законом № 5846 «Об интеллектуальной собственности», без разрешения ANKASAM, за исключением приемлемых цитирований со ссылкой на источник, запрещены печать, вещание, копирование и распространение издания целиком или его части в электронном или механическом виде (фотокопии, запись, хранение информации и т. д.). Все мнения и оценки, выраженные в этом исследовании, принадлежат автору и не отражают официального взгляда ANKASAM.

АНКАСАМ АНАЛИЗ



**Ahmad Khan
DAWLATYAR**

Специалист по Вопросам
Афганистана и Пакистана
в АНКАСАМ

Миграционный Кризис на Границе Афганистана- Ирана

Войны, нестабильность и как следствие этого безработица и голод в Афганистане, которыми отмечены последние полвека, заставляют жителей страны мигрировать в другие государства. В этом контексте Иран является одной из стран, куда афганцы мигрируют больше всего. Тот факт, что Иран является соседом Афганистана, имеет схожую культуру, а у иммигрантов обычно есть родственники в Иране, является фактором, ускоряющим миграцию в данную страну. Кроме того, Иран занимает положение страны-маршрута для иммигрантов, желающих попасть в Европу. По этой причине видно, что иммиграция в Иран увеличивалась в периоды повышенной нестабильности в Афганистане.

Министерство по делам миграции Афганистана объявило, что до того как талибы захватили Кабул, количество афганцев в Иране составляло 2,5 миллиона человек.[1] Утверждается, что около 1 миллиона афганских граждан нелегально отправились в Иран из соображений безопасности и экономических проблем после того, как талибы снова взяли под свой контроль Афганистан. Точной информации о количестве афганских иммигрантов в Иране нет. Но иранские власти утверждают, что в стране находится 5 миллионов афганских иммигрантов.[2]

Иранцы тепло приветствовали афганцев в первые годы миграции. Некоторые иранские официальные лица даже заявляли, что афганцы играют важную роль в развитие страны. Однако также известно, что Иран создал ополчение из афганских иммигрантов и использовал их в своих интересах в гибридных войнах на Ближнем Востоке. Например, корпус стражей исламской революции (ксир) создала бригаду Фатимюн, состоящую из шиитских хазарейцев, и заставил ее бороться с террористической организацией Даул аль-Ирак и аш-Ша» (Даиш) в Сирии. Однако в результате санкций экономика Ирана пришла в упадок, и афганцы стали рассматриваться как источник экономических и социальных проблем в стране.

5 апреля 2022 года один житель иранского города Мешхед напал с ножом на 3 иранцев, в результате нападения 2 человека погибли и 1 человек был ранен. В своем заявлении по этому поводу президент Ирана Ибрагим Рейси указал на движения такфири как на виновных в инциденте и он заявил, что колонизаторы и лицемеры пытаются создать рознь между иранским народом и его соседями из-за своих религиозных и сектантских взглядов и этого нельзя допустить.

Хотя Тегеран не раскрыла личность нападавшего, СМИ, близкие к правительству Ирана, заявили, что нападавший был гражданином Афганистана и прибыл в Иран через Пакистан год назад.[3] Пресс-секретарь Талибана Забихулла Муджахид поделился в своем аккаунте в социальной сети, что Исламский Эмират Талибана осудил нападение в Иране и что этот вопрос не имеет ничего общего с Афганистаном и афганцами.[4]

Иранские националисты, которые видят в иммигрантах источник экономических и социальных проблем в стране, после инцидента приняли меры против афганцев. Более того, видно, что иранские силы безопасности начали применять насилие и давление на афганцев и пытаются депортировать афганцев группами. Согласно некоторым видеороликам, размещенным в социальных сетях, в Иране царит афганофобская атмосфера. На некоторых изображениях иранцы оскорбляют афганских беженцев и заставляют их оскорблять свою родину и народ. Эта ситуация вызывает негативную реакцию народа Афганистана и руководство талибов.

Когда афганцев пытали в Иране, министр иностранных дел талибов Амир Хан Муттаки встретился с послом Ирана в Кабуле. В ходе встречи Муттаки заявил, что жестокое обращение с афганскими иммигрантами должно быть прекращено и что такое поведение негативно скажется на отношениях между двумя странами. Муттаки также подчеркнул, что продолжение ситуации даст противнику возможность разладиться. Посол Ирана заявил, что его страна не намерена притеснять афганских беженцев и что сообщение Муттаки будет передано в Тегеран.[5]

Посольство Ирана в Кабуле заявило, что видеоролики в социальных сетях были распространены с целью подорвать отношения с Ираном и афганским народом и что их нельзя использовать в качестве основы или примера поведения иранского народа по отношению к афганскому народу. Посольство назвало незаконный въезд иммигрантов в Иран нарушением суверенитета Ирана. Кроме того, посольство Ирана заявило, что видео были подготовлены Народной организацией моджахедов оппозиции (ОМИХ).[6] Однако отрицания инцидента властями оказалось недостаточно, чтобы успокоить реакцию афганского народа. Собственно говоря, афганцы организовали акции в различных городах Афганистана, требуя от Ирана соблюдения прав беженцев. В связи с этим протестующие в Герате (Афганистан) подожгли дверь генерального консульства Ирана и забросали здание камнями.

Когда в Афганистане начались антииранские демонстрации, министерство иностранных дел Ирана вызвало временного поверенного в делах Афганистана в Тегеране в министерство иностранных дел и передало свою обеспокоенность инцидентом, устроенным протестующими,

генеральному консульству Ирана в Герате. Тогда официальный представитель МИД Ирана Саид Хатибзаде заявил, что должна быть обеспечена безопасность дипломатических центров Ирана в Афганистане, особенно посольства в Кабуле, и потребовал от талибов предоставления гарантий на этот счет. Кроме того, все дипломатические представительства Ирана в Афганистане, включая посольство в Кабуле, приостановили свою деятельность. [7] Основная причина, по которой Иран ищет гарантий у талибов, заключается в том, что он опасается повторения событий прошлого. Напомним, что в 1998 году, когда талибы захватили Мазари-Шариф на севере Афганистана, они убили 11 иранских дипломатов и журналистов. Сегодня на первый план вышли опасения, что подобное развитие событий произойдет после того, как Иран начнет пытаться афганцев.

Несмотря на все опасения, обе стороны не хотят углубления проблемы и пытаются взять кризис под контроль. В этом контексте президент Ирана продемонстрировал солидарность с афганцами, проведя ифтар с афганскими студентами. Однако многие иранские официальные лица заявили, что афганцы являются гостями в их стране и их безопасность будет обеспечена. Представители талибов также заявили, что нападение на генеральное консульство Ирана в Герате произошло без их ведома и что они вмешались в события.

На данный момент, следует отметить, что эскалация напряженности идет во вред обеим сторонам. Если Иран начнет насильственно возвращать афганцев в свою страну, можно сказать, что это вызовет экономические, политические и связанные с безопасностью проблемы в Афганистане. Потому что люди в Иране тоже работают и отправляют деньги своим семьям. Если иммигранты вернутся в Афганистан, есть вероятность, что эти люди не смогут найти работу. При таком сценарии существует вероятность того, что многие люди займутся производством наркотиков или присоединятся к радикальным террористическим организациям, особенно ДАИШ, являющимся противниками талибов. С другой стороны, в Афганистане усилятся антииранская риторика и действия. Можно утверждать, что это послужит интересам ДАИШ. Потому что ДАИШ не считает шиитов мусульманами и привлекает на свою сторону афганцев посредством антииранской пропаганды. Поэтому углубление кризиса может привести к процессу, который перерастет в межконфессиональные конфликты.

Более того, в случае эскалации кризиса Иран может негласно увеличить свою поддержку Панширского движения и сделать это без прикрытия. Это будет означать активизацию динамики гражданской войны в Афганистане. С другой стороны, талибы могут использовать водную проблему, чтобы поставить Тегеран в затруднительное положение. Кроме того, талибы могут начать взаимодействовать с Эр-Риядом и Вашингтоном. Это может создать геополитическую картину, которая не в интересах Ирана.

В результате в разное время могут возникать трения между соседними государствами. В настоящее время такой кризис имеет место между Кабулом и Тегераном. Однако стороны осознают, что проблема может быть решена только при взвешенном подходе и избегают рисков, которые возникнут в случае эскалации напряженности.

[1] "درد ناغفا رحاهم نویلیم دنچ ناریا", Online Ekonomi, <https://l24.im/j7QeSL>, (Дата Обращения: 11.04.2022).

[2] "دنتسه ناریا رد ناغفا هدنهانپ نویلیم چنپ: نایهلالادبعریم", Deutsche Welle, <https://l24.im/KyQ725l>, (Дата Обращения: 11.04.2022).

[3] "دننادیم هلمح لوءئسم ار 'کریفکت نایرج' ناریا یاهماقم:دهشم رد وقاج اب هلمح", BBC, <https://www.bbc.com/persian/iran-61011030>, (Дата Обращения: 11.04.2022).

[4] "یوضر مرج رد یناحور ا هلمح هب نابلاط شنکاو", İktisat Dünyası, <https://l24.im/6An>, (Дата Обращения: 11.04.2022).

[5] "دوش فقوتم ناغفا نارچاهم اب یراتفردب:ناریا ریفس اب رادی رد قیتم", Afganistan İternitonal, <https://www.afintl.com/202204107643>, (Дата Обращения: 11.04.2022).

[6] "دنتسا نارهت -لباک طباور یگهریت لاپند هب ییاههقیلح:ناریا ریفس", Tolo News, <https://tolonews.com/fa/afghanistan-177512>, (Дата Обращения: 11.04.2022).

[7] "دوش نیمأت ناتسناغفا رد ناریا کیتاملپدی یاهاناکم رگی و هناخترافس لماک تیمنما:هذابیطخ", 8am, <https://8am.af/khatibzadeh-ensure-full-security-of-the-iranian-embassy-and-other-diplomatic-missions-in-afghanistan/>, (Дата Обращения: 11.04.2022).

АНКАСАМ АНАЛИЗ

Россия и Китай в новой внешней политике Пакистана

При рассмотрении внешней политики и процессов принятия решений государств мы видим, что действуют определенные идеологические, культурные и исторические факторы. В этом смысле, когда мы смотрим на историческое впечатление, идеологическую направленность и структуру идентичности внешней политики Пакистана, становится понятно, что он не может придерживаться одной оси в международной системе. Исторически Пакистан описывался как страна оси на орбите Запада, поскольку он участвовал в Багдадском пакте, заключенном в 1955 году под руководством Великобритании, и впоследствии сотрудничал с Организацией Североатлантического договора (НАТО) во главе с Соединенными Штатами (США). Идеологически его исламская идентичность привела его к тесному сотрудничеству с

арабскими странами, особенно с Саудовской Аравией и Турцией.

С точки зрения государственного управления Пакистан не отстает от модели бюрократического управления, ориентированной на Запад, сохраняя при этом свой исламский характер и начал следовать линии исламского мира – западного уклона во внешней политике. Однако утверждается, что с участием в проекте Китая «Один пояс — один путь» Пакистан начал испытывать сдвиг оси во внешней политике. Можно также обосновать это геополитическими причинами. В интересах Пакистана сотрудничать с Китаем, чтобы сбалансировать его против Индии. Помимо экономических выгод, Пакистан стал крупнейшим покупателем оружия Китая.



Cenk TAMER
Специалист по
Азиатско-Тихоокеанским
Исследованиям в
АНКАСАМ

Геополитически, в то время как Индия получает поддержку от США, Пакистан, с другой стороны, создает баланс Китаем. Поэтому начало движений США, Англии, России и Китая, которые нарушили баланс в борьбе за власть на пакистано-индийской оси, стал сближением Пакистана с Китаем.

Еще одним переломным моментом во внешней политике Пакистана стал захват власти в Афганистане талибами. США отказались от поддержки Пакистана, поскольку считают Пакистан причастным к этому. Таким образом, появилось несколько вариантов, которые Пакистан может использовать во внешней политике. Первое, вернуться к оси США. Второе, полностью сосредоточиться на Китае. Третье, получение поддержки от Великобритании. Четвертое и последнее, сблизиться с Россией. Пакистан пробовал все это. Сначала, он попытался наладить отношения с Соединенными Штатами. Исламабад даже сообщил американским официальным лицам, что может отказаться от Пекина, чтобы вернуться Вашингтону. [1] Затем он хотел связаться с Англией. Однако в этом процессе премьер-министр Пакистана Имран Хан посетил Москву и показал, что может сблизиться с Россией. В этот момент усилия Пакистана по сближению с Россией стали еще одним переломным моментом. Потому что Россия — один из крупнейших соперников Англии, а Хан потерял Англию после визита в Москву. В результате у Пакистана не осталось ничего, кроме России и Китая.

Эти стремления во внешней политике нашли отражение и во внутренней политике. В этом смысле пакистанская армия предприняла действия для защиты национальных интересов страны и традиционной западной линии во внешней политике. Армия стала давить на хана, заставила партнеров правительства по коалиции перейти в оппозицию, и в итоге демократическим методом правительство было свергнуто. Здесь Хан утверждал, что США вмешиваются во внутренние дела страны. Другими словами, он связал эти события с иностранными державами.



На самом деле то, что произошло в Пакистане, связано как с внешнеполитическими, так и с внутриполитическими факторами. Короче говоря, внешнеполитические ориентиры обеих групп были столь же эффективны, как и отношения между правительством и военными. Например, известно, что у нового премьер-министра Пакистана Шахбаза Шарифа хорошие отношения с армией. По мере достижения согласия между правительством и военными Пакистан может вернуться к своим идеологическим, самобытным и историческим линиям во внешней политике. Это восстановление отношений с США и Великобританией, защита экономических интересов в отношениях с Китаем, и отказ от сближения с Россией. Западу будет недостаточно перебалансировать внешнюю политику. В то же время западные державы потребуют от нового пакистанского правительства занять жесткую позицию в отношении России в связи с войной на Украине. Правительство Шарифа дало понять, что экономические интересы в отношениях с Китаем будут защищены в новый период. Кроме того, Президент России Владимир Путин направил Шарифу поздравительное послание и пожелал развития двусторонних отношений.

Напомним, Россия утверждала, что США наказали Хана за его визит в Москву и попытались свергнуть правительство.[2] Опять же в этом процессе пакистанская армия осудила российскую агрессию в Украине.[3] Другими словами, то, что США не могли сделать через Хана, они сделали через пакистанскую армию. Иными словами, незадолго до свержения

Еще неизвестно, как Россия и Китай отреагируют на «перестановку» в Пакистане. Пакистанская армия показала свою «красную линию». Похоже, «красная линия» точно не приближение к Китаю. Потому что пакистанская армия уже получает огромную помощь в виде оружия из Китая. Линией, пересекающую границу, является сближение с Россией. Здесь можно понять, к какой оси ближе пакистанская армия. Крупнейшим конкурентом США является Китай. Самый большой соперник Великобритании – Россия. С 2013 года сближение Пакистана с Китаем не является проблемой. Однако визит Хана в Москву в начале украинской войны создал серьезную проблему. Так что, возможно, проблемы здесь вызывает Великобритания, а не США. Поэтому можно сказать, что и отныне Англия будет определять общее направление внешней политики Пакистана. С этой точки зрения, пока сохраняется тенденция развития отношений с Китаем, возможно более отдаленное отношение с Россией.

Шариф уже дал понять, что будет проводить конструктивную внешнюю политику. Премьер-министр Пакистана заявил, что для развития отношений с Индией в первую очередь необходимо решить кашмирский вопрос. Кроме того, он отправлял умеренные сообщения в Китай. Однако в общении с Россией он будет гораздо осторожнее. Не следует ожидать, что новая администрация Пакистана не будет следовать линии армии. Исходя из всей этой информации, новый баланс сил на оси Пакистан-Афганистан-Индия может быть следующим:

По первому сценарию Пакистан попытается проводить умеренную политику в отношении Индии, что приведет к сближению Китая-Индии-Пакистана. Критическим моментом здесь будет то, что Пакистан будет следовать политике в пользу усиления напряженности в Кашмире, а Китай будет продолжать поддерживать Пакистан в кашмирском вопросе. В этом случае стремление сблизиться с Индией будет не более чем «пустым ожиданием». Кроме того, Пакистан не захочет новых кризисов, связанных с его соседями Афганистаном и Индией, чтобы завоевать доверие США.

Согласно второму сценарию, Пакистан примет меры для завершения экономических проектов Китая, что приведет к большему сотрудничеству и сближению с Китаем. Однако, учитывая фактор США, Пакистан может предпочесть воздержаться от создания такого союза с Китаем.

По третьему варианту Пакистан полностью войдет в ось США и начнет отдаляться от Китая. Для этого США должны будут представить Пакистану проект, который заменит Китайско-пакистанский экономический коридор. В противном случае сотрудничество Китая с Пакистаном продолжится с того же места, на котором оно было остановлено.

Согласно четвертому варианту, Пакистан продолжит поиск путей сотрудничества с Россией. В этом случае правительство Шарифа не продержится долго. Иными словами, вероятность досрочных выборов и переворотов будет продолжать обсуждаться. Поэтому предполагается, что Пакистан будет держаться подальше от России в краткосрочной и среднесрочной перспективе.

В результате Россия и Китай останутся альтернативными направлениями внешней политики Пакистана. Пакистан сосредоточится на проведении многополярной политики, а не на том, чтобы быть страной оси. В настоящее время Пакистан приступил к реализации многовекторной внешней политики. Следующим шагом будет переход к многополярности. Предполагается, что в этом переходном процессе Пакистан получит поддержку России и Китая.

[1] "Pakistan Falls Back to China After Snubbed by USA, Had Offered to Scrap CPEC with China if US Gives A Similar Deal but Was Refused", Opindia, <https://www.opindia.com/2022/02/pakistan-plays-to-the-chinese-tune-after-being-ignored-by-the-us/>, (Дата обращения: 07.04.2022).

[2] "US 'Punishing' Pakistan PM Imran Khan for Moscow Visit, Says Russia", Wio News, <https://www.wionews.com/world/us-punishing-pakistan-pm-imran-khan-for-moscow-visit-says-russia-468951>, (Дата обращения: 13.04.2022).

[3] "Pakistan Army Chief Blasts Russia's Aggression Against Ukraine", VOA News, <https://www.voanews.com/a/pakistan-army-chief-blasts-russia-aggression-against-ukraine/6512372.html>, (Дата обращения: 13.04.2022).



НОВОСТИ-АНАЛИЗ

Азербайджан-Армения: МИРНЫЙ ИТОГ

Встреча между президентом Азербайджана Ильхамом Алиевым и премьер-министром Армении Николом Пашиняном 6 апреля 2022 года в Брюсселе дает надежду на создание постоянного мира между Баку и Ереваном. Ереван заявил что они за начало мирных переговоров по решению карабахской проблемы после встречи Алиева и Пашиняна. В декларации было сказано, что премьер-министр Армении и президент Азербайджана выступают за встречу министров иностранных дел для подготовки к мирным переговорам. Президент Европейского совета Шарль Мишель также утверждал, что лидеры сделали консенсус по созданию взаимной рабочей группы и начали прочный переговорный процесс

для подписания мирного соглашения, и он выразил уверенность что они приняли важный шаг. Конечно, это не значит, что все решено.

После этого события президент Азербайджана Алиев заявил, что предложено пять статей по установлению отношений между государствами и это было принято Арменией. До конца апреля 2022 года, как ожидается страны создадут взаимную комиссию по решению пограничных проблем. Эксперты, которые оценивали процесс нормализации между Арменией и Азербайджаном в Анкарском центре исследований кризисных ситуаций и политики говорят что это начало нового периода.



Sibel MAZREK
Медиа-
координатор в
АНКАСАМ



**Dr. Doğan
BAŞARAN**

Специалист по
международным
отношениям в
АНКАСАМ

“мирные переговоры ускоряют процессы сотрудничества на Южном Кавказе.”

Специалист указывает на то, что шаги, предпринятые для обеспечения постоянного мира между Азербайджаном и Арменией, ускорят процессы сотрудничества на Южном Кавказе. Догачан Башаран заявляет что ситуация свидетельствует о том, что все государства перехватываются на новые процессы, которые будут обеспечивать экономические выгоды. На данный момент ожидается, что два важных вопроса будут решены между Азербайджаном и Арменией и будет открыт коридора в Зангезуре несмотря на протесты, Ереван теперь принял эти условия. Основная причина этого состоит в том, что консервативные тенденции в традиционной структуре армянской политики и армии до сих пор сильны. При этом Армения, хочет быть интегрированной на Запад и начала применение сбалансированной политики, которая дала определенную динамику хотя динамика была медленной,

Подчеркивая попытки протеста и воздействия после боевого поражения войны и в целом, нормализация отношение устранил блокаду Армении из международного сообщества и геополитических и геоэкономических проектов и открывает ей новые возможности.

Коридор самый надежный курс для региональных и глобальных транспортных и энергетических маршрутов и положительно интерпретируется на переговорах при посредничестве ЕС и России.



**Assoc. Prof.
Metin MEMMEDLI**

Преподаватель
факультета
Международных
Отношений
Бакинского
государственного
университета

“Есть положительная атмосфера несмотря на наличие и продолжение некоторых проблем между двумя странами. Выполнение договоренностей Арменией будет играть важную роль”

Армения должна была полностью отозвать своих солдат из Карабаха в рамках соглашения о перемирии, подписанным 10 ноября 2020 года но мы видим, что это все еще не выполнено. Поэтому некоторые проблемы между двумя странами по-прежнему остаются.

Господин Мамедли указывает на то что Армения должна согласиться с Азербайджаном и Азербайджан поддерживает мир потому что это важно для безопасности и процветания Южного Кавказа.



**Yücel
KARAÜZ**

Генерал в отставке

“самый нуждающийся в мире- это Армения.”

Генерал в отставке Юджел Карауз заявил, что Ереванская администрация принимает 5 предложений Баку, а это является положительным шагом для процесса нормализации отношений на уровне министров иностранных дел.

Когда мы смотрим на реальный политический мир то мир является самой важной необходимостью для стабильности. Для сотрудничества между странами региона и перенаправление транспортировки и энергетических линий гарантируют, что проблема доверия будет решена. Несомненно, все страны выиграют от экономического благосостояния здесь. Это очень важное событие, что Армения следует этому.

Тем не менее, отношение к процессу Ирана, значительное внимание состоит в том, что Иран также должен быть убежден в этом вопросе. Администрация Тегерана воспринимает, как будто решение проблемы карабаха была против него. Поэтому важно, чтобы Иран убедился вносить вклад в мир и стабильность

Кроме того, на Армению повлияла то что Россия занимается военными делами в Украине



**Hulusi
KILIÇ**

Посол в отставке

“этот процесс зависит от решимости выполнить обязательства Арменией.”

В случае того, что Армения выполняет свои обязательства- это быстрый прогресс мирного процесса, Армения должна принять мир с новой геополитической реальностью в регионе.

Переговоры могут занять много времени но Азербайджан- это сильное государство, которое победило войну. На столе Обязанности ОБСЕ Минской группы в регионе предпринял Азербайджан самостоятельно. Процесс ира зависит от решимости выполнить обязательства Армянской стороной.

Указывая на то, что могут возникнуть возражения с многогранным мирным соглашением, подписанным из Армении, Кылыч заявил, что государства гаранты могут помочь в отношении реализации соглашения. Это согласованность является благосклонностью к Армении.



**Aynur
İMRAN**
Журналист

“Армения предложила Азербайджану некоторые условия.”

Журналист Айну́р Имра́н, утверждая, что Армения приняла 5-балльную заявку, предложенный Азербайджаном в определенных условиях и утверждает, что один из рассматриваемых условий был связан с правовым положением армян, которые будут жить в Карабахе. Имран заявила: Насколько я понимаю, правительство Азербайджана не воспринимает условия Армении положительно. При этом Баку не опровергает условия Армении, чтобы не подорвать мирный процесс.

Выражение что в мирный процессе введена новая эра, Имран видеть следующее если вы посмотрите на последнюю встречу в Брюсселе, армяне поняли, что Минская группа осталась за бортом. Точно так же, поскольку они поняли, что они не будут получать поддержку с Запада, они готовы принять новые шаги. Есть некоторые реакции на этот процесс в сознание людей живущих в Армении. Мирный процесс будет налаживаться постепенно. Следовательно, процесс окончательной нормализации может занять некоторое время.

АНКАСАМ В СМІ

20 Апреля 2022

Специалист Анкарского центра исследования кризисных ситуаций и политики (АНКАСАМ) по международным отношениям Д-р. Догаджан Башаран рассказал Haber Global о российско-украинской войне.

21 Апреля 2022

Директор Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики Профессор Мехмет Сейфеттин Эрол оценил российско-украинскую войну для программы Birinci Sayfa на TRT Haber.

22 Апреля 2022

Советник АНКАСАМ по международным отношениям Д-р. Кадир Эртач Челик оценил последние события во внешней политике в программе Ajans Analiz на канале Kanal 5.

23 Апреля 2022

Директор Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики Профессор Мехмет Сейфеттин Эрол оценил значение Мариуполя в российско-украинской войне для Anadolu Ajansı.

24 Апреля 2022

Посол в отставке Айдын Нурхан, старший советник директора Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики (АНКАСАМ) оценил итоги президентских выборов во Франции для A News.

25 Апреля 2022

Оценки директора Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики Профессора Мехмета Сейфеттина Эрала о российско-украинской войне для Anadolu Ajansı были опубликованы на сайте того же издания на македонском языке.

25 Апреля 2022

Оценки директора Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики Профессора Мехмета Сейфеттина Эрала о российско-украинской войне для Anadolu Ajansı были опубликованы на Time Türk.

25 Апреля 2022

Онлайн-встреча, организованная между АНКАСАМ и Исследовательским центром стратегических исследований Института международных отношений при Министерстве иностранных дел Туркменистана, была опубликована в «Türkmenistan Golden Age».

25 Апреля 2022

Оценки директора Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики Профессора Мехмета Сейфеттина Эрала о российско-украинской войне для Anadolu Ajansı были опубликованы на новостном портале Albawaba, базирующемся в Иордании.

АНКАСАМ В СМІ

25 Апреля 2022

Оценки директора Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики Профессора Мехмета Сейфеттина Эрала о российско-украинской войне для Anadolu Ajansı были опубликованы на сайте того же издания на боснийском языке.

25 Апреля 2022

Оценки директора Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики Профессора Мехмета Сейфеттина Эрала о российско-украинской войне для Anadolu Ajansı были опубликованы на Haberler.com.



В издательском органе ANKASAM вышел в свет последний номер Международного журнала кризисных и политических исследований, который входит в список международных рецензируемых журналов. Пройдя по ссылке ниже, вы можете получить доступ к журналу в серверах базы данных Academic Keys, ASOS INDEX, CEEOL, Cite Factor, DRJI, INDEX COPERNICUS, IDEAL ONLINE, RESEARCH BIBLE, Sindex u Tübitak Dergipark.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖУРНАЛ КРИЗИСНЫХ И ПОЛИТИЧЕСКИХ ИССЛЕДОВАНИЙ ТОМ VI, ВЫПУСК I

Журнал региональных исследований

Опубликован последний номер Журнала Региональных Исследований, который является международным рецензируемым журналом Анкарского центра исследований кризисных ситуаций и политики (АНКАСАМ). Пройдя по ссылке ниже, вы можете получить доступ к журналу в серверах базы данных Academic Keys, ASOS Index, CEEOL, Cite Factor, DRJI, Index Copernicus, Ideal Online, Research Bible, Sindex u TÜBİTAK DERGİPARK.

РЕГИОНАЛЬНЫЙ ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ ЖУРНАЛ ANKASAM TOM VI, НОМЕР I

